



jueves 17 de julio de 2014

El Alcalde de Antequera visita las obras de mejora y repavimentación de la carretera MA-5408 a Cartaojal

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde de Urbanismo y Desarrollo Industrial, José Ramón Carmona, y el concejal de Anejos, Juan Álvarez, visitaban en la mañana de ayer las obras de mejora y repavimentación de la carretera MA-5408 de acceso a Cartaojal.



Descargar imagen

Los trabajos están siendo realizados por la empresa local Pavasur en un tramo de más de tres kilómetros desde el cruce con el Centro Logístico. Se trata de una intervención promovida por la Diputación de Málaga, titular de la vía en cuestión, en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera con el objetivo de seguir mejorando los accesos a los anejos y pedanías de nuestro municipio y que se unen a otras actuaciones de mejora en dicha vía durante los últimos meses como la instalación de un colector de agua o la ampliación de cunetas.

Dicha intervención está siendo acometida mediante la aplicación directa de un material denominado "slurry", un mortero bituminoso de color negro y consistencia pastosa constituido por una mezcla de emulsiones asfálticas y cargas minerales seleccionadas y que resulta idóneo para el sellado de aglomerados asfálticos, eliminando roturas y baches existentes así como confiriendo de una mayor adherencia a la calzada en sí.